
  

Protokoll Generalversammlung 
Gewerbeverein Möriken-Wildegg


3.4.2025, Bistro Alte Färberei Wildegg


Traktanden:


1. Begrüssung 

2. Feststellung der Verhandlungsfähigkeit

3. Wahl Stimmenzählerin

4. Protokoll der GV vom 4.4.2024

5. Jahresbericht des Präsidenten 

6. Rechnung 2024

7. Budget 2025

8. Mutationen 

9. Jahresprogramm 

10. Verschiedenes


1. Begrüssung 
Fabian Widmer begrüsst die Ehrenmitglieder Köbi Gebhard und Erhard Luginbühl sowie die 
Anwesenden Mitglieder und wünscht uns allen „ä Guete“ zum vom Verein offerierten Nachtessen 
inkl. Getränke: Heidis Ragout / Gemüsestrudel mit Kartoffelstock, Rüebli / Erbsen.


Um 20.00 Uhr eröffnet er den offiziellen Teil der Generalversammlung.


2. Feststellung der Verhandlungsfähigkeit

Entschuldigt haben sich 12 Mitglieder.

Anwesend sind 22 stimmberechtigte Mitglieder und zwei Ehrenmitglied. Total sind das 24 
Stimmberechtigte, was ein absolutes Mehr von 13 ergibt.


3. Wahl der Tagespräsidentin und Stimmenzählerin

Als Stimmenzähler wird Kathrin Hilfiker vorgeschlagen und mit Applaus betätigt.


4. Protokoll der GV vom 4.4.2024 
Das Protokoll ist für alle auf der Webseite einsehbar. Fabian Widmer fragt, ob es Fragen oder 
Einwände gibt. Da dies nicht der Fall ist, wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 

Der Präsident bedankt sich bei Simone Karl für das Verfassen des Protokolls.


5. Jahresbericht Präsident 
Fabian verliest den Jahresbericht 2024:


„Unser Vereinsjahr begann am 13. Juni in der Bergbeiz Rütihof in Gränichen mit einer Olympiade 
bei strahlendem Sonnenschein. Unsere Mitglieder stellten ihr Können in verschiedenen Disziplinen 
wie Rasenmähertraktorfahren, Nageln, Beilwerfen und Kuhmelken unter Beweis. Am Ende wurde 
Samuel Meier als bester Teilnehmer ausgezeichnet – bewertet nach Disziplin, Fleiss, Benehmen 



und Geschick. Seinen Sieg feierte er stilecht mit einem Liter Rapsöl. Nach diesen sportlichen 
Höchstleistungen liessen wir den Abend bei einem gemütlichen Essen in der Bergbeiz ausklingen.

Beim Sommeranlass am 28. August stand der Besuch des Briefzentrums Zürich-Mülligen auf dem 
Programm. Nach einem entspannten Apéro in Micas Garten machten sich 21 Teilnehmer zu Fuss 
auf den Weg dorthin. Es war beeindruckend zu sehen, mit welcher Technik die mehreren Millionen 
Briefsendungen und Kleinpakete täglich auf einer Fläche von 70’000 m² verarbeitet werden.

Unser Herbstanlass fand am 31. Oktober in der alten Färberei Wildegg statt. 26 interessierte 
Mitglieder folgten dem Vortrag von Hans Schibli über das Datenschutzgesetz. Nach diesem eher 
trockenen, aber wichtigen Thema freuten sich alle auf einen Apéro mit feinem Plättli.

Leider mussten wir unseren traditionellen Schlusshock im Freien, welcher für den 28. November 
2024 bei der Kantonsmitte geplant war, aufgrund ungünstiger Wetterprognosen absagen.

Dafür war der Fondueplausch am 27. Februar 2025 ein voller Erfolg. Bei der Merz AG erhielten wir 
zunächst eine spannende Führung durch die Räumlichkeiten und das Schuhlager, bevor fast 60 
Teilnehmer das köstliche Fondue von Thürig genossen. Ein herzliches Dankeschön an Thomas 
Merz für seine Gastfreundschaft und die offerierten Getränke und Weine.

Unsere schönen Anlässe bieten immer wieder eine willkommene Ablenkung von den täglichen 
Herausforderungen. Doch die Sorgen der Aargauer KMU bleiben bestehen: An der Spitze des 
Sorgenbarometers stehen nach wie vor der hohe administrative Aufwand und die zahlreichen 
Vorschriften (Rang 1), gefolgt vom Fachkräftemangel (Rang 2). Neu auf Rang 3: Raumplanung 
und die oft langwierigen Baubewilligungsverfahren.

Der Kanton hat darauf reagiert und auf aargau.swiss das Beratungs- und Supportformular 
„Administrative Entlastung“ eingerichtet. Unternehmen können dort direkt mitteilen, wie 
administrative Abläufe vereinfacht werden könnten. Ich ermutige alle, die eine Idee haben, sich 
dort einzutragen – vielleicht gelingt es uns gemeinsam, den bürokratischen Aufwand zu 
reduzieren.

Das war’s von meiner Seite. Ich danke meinem Vorstand für die gute Zusammenarbeit und freue 
mich auf ein spannendes Vereinsjahr 2025 mit vielen tollen Events!“

Der Jahresbericht als auch die Arbeit des Präsidenten wird mit Applaus verdankt. 


6. Rechnung 
Philipp Stalder erläutert die auf der Webseite bereits veröffentlichte Rechnung mit einer 
Vermögensabnahme von CHF 1’433.35.

Budgetiert war eine Vermögensabnahme von CHF 4’500.-. Das Vereinsvermögen beträgt per 
31.12.2024 neu CHF 54’443.76.


Die Rechnung wurde von Susi Gebhard und Sonja Gygli geprüft und für richtig befunden. Sonja 
verliesst den Revisorenbericht und stimmt über die Rechnung ab, welche einstimmig 
angenommen wird.


7. Budget 
Der Kassier präsentiert das Budget 2025. Es weist einen Verlust von CHF 3’000.- aus. 


Es wird auf Erhöhung der Mitgliederbeiträge verzichtet und ein Verlust budgetiert, da das 
Vereinsvermögen immer noch über CHF 50’000.- beträgt.


Das Budget wird anschliessend einstimmig gutgeheissen. 


https://www.aargau.swiss/beratung-support/administrative-entlastung-fuer-unternehmen/


8. Mutationen: 

Austritte Ehrenmitglieder: 
Edwin Hartmann (Verstorben, es wird eine Schweigeminute gehalten) 
Willi Burger 

Austritt Mitglieder: 
Jürg Wüest (Passivmitglied) 

Bäckerei Konditorei Lehmann AG (Geschäftsaufgabe)

Bösiger Getränke

Malergeschäft Kreis GmbH (Geschäftsaufgabe)


Eintritte: 

ASMOTECH Ag, Möriken

Sempreeinsieme GMBH


ASMOTECH AG stellt sich kurz vor.


Die Aufnahme der Neumitglieder wird durch Applaus bestätigt.


Mitgliederbestand:

Der Mitgliederbestand beträgt 63 Aktivmitglieder, 3 Ehren- und 5 Freimitglieder sowie kein 
Passivmitglied. Total: 71


9. Jahresprogramm: 

KW 24	  	 Frühlingsanlass:	 	 Betriebsbesichtigung 

27.8.2025 	 Sommeranlass:	 	 AKB Wildegg

30.10.2025 	 Herbstanlass:	 	 Post Wildegg (Besichtigung Lenzburg)

27.11.2024 	 Jahresschlusshöck:	 Kantonsmitte

26.2.2026 	 Winteranlass:	 	 Fondueplausch (Ort noch offen)

26.03.2026	 	 	 	 Generalversammlung


Unsere Agenda kann auf der Webseite abonniert werden, so erscheinen all unsere Termine auch 
in Euren elektronischen Agenden.


10. Verschiedenes: 

Go for Work:

Es haben 150 Schüler und Schülerinnen (SuS) der Schulen Möriken-Wildegg und Niederlenz 
teilgenommen. Von den SuS gutes Feedback erhalten, für jenes der Betriebe ist noch eine Online-
Umfrage am laufen. Nächstes Jahr wird es erneut durchgeführt. Freuen uns wieder über viele 
teilnehmende Betriebe.


Da keine weiteren Wortmeldungen erfolgen, schliesst der Präsident die Generalversammlung um 
20.30 Uhr.




20.4.2025 Möriken Wildegg


Die Aktuarin


Simone Daniela Karl


